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Respecto a la denuncia que hiciste como delegado del Campeonato Nacional 

contra José Tomás Meza, ¿Qué le puedes comentar al tribunal? 

Es un tema complicado porque José Tomás Meza es un referente en el rodeo y 

tiene un pergamino amplio en la parte corralera, pero creo que la actitud que tuvo 

ese día no se puede dejar pasar. Personalmente no vi al señor José Tomás Meza 

orinar en la medialuna, pero si tengo que decir que varias personas me informaron 

del tema, a lo cual llamé a mis delegados que tenía, señores Guzmán y Hermosilla 

y afortunadamente ellos estaban a pocos metros de donde estaba José Tomás 

meza y me lo pudieron corroborar. Varias damas me hicieron el comentario. 

Hice la investigación del caso en el momento y efectivamente había sucedido así, 

y no solamente lo vieron ellas sino que mis testigos que son los fundamentales 

que son Guzmán y Hermosilla que son los delegados que tenía en ese momento 

apoyándome en el desempeño de mis funciones. 

Efectivamente ellos me hicieron el comentario que José Tomás Meza estaba 

orinado a la orilla de la medialuna en la zona de postura, tema que después no 

solo me lo ratificaron ellos sino que varias personas más, confirmando lo que 

acabo de mencionar. 

Ese es el resultado de una consecuencia de antecedentes, a don José Tomás 

Meza cuando yo iba ingresando a la medialuna casi terminando el cuarto toro, a él 

lo tenían en la parte superior de la medialuna al acceso del túnel de la medialuna 

en completo estado de ebriedad, no evidente, sino completo estado de ebriedad, 

yo les manifesté a las personas que lo estaban acompañando que yo  no lo quería 

abajo. A continuación de eso encontré que había un tumulto de gente tratando de 

ingresar a la medialuna a lo cual solicite la fuerza pública. Afortunadamente había 

ahí un grupo de 3 carabineros que me acompañaron a la medialuna para poder 

contener un grupo de gente que quería ingresar antes de terminar la serie de 

campeones, y les dije, incluso al señor Hermosilla, que tuvieran cuidado porque 

había gente en completo estado de ebriedad y no la quería dentro de la 

medialuna. 

Creo que hay dos faltas fundamentales, la primera que hago mención en el 

informe del delegado, que es el acto de orinar dentro de la medialuna frente a todo 

el público y el otro que haya estado en completo estado de ebriedad un 



participante del Campeonato Nacional. Si bien es cierto su actuación había 

finalizado pero la premiación todavía no terminaba, por lo que el evento todavía 

estaba en desarrollo.  

Creo que la actitud que tomo el señor José Tomás Meza es de altísima gravedad y 

más aun con el título que él tiene de excelente jinete y ex campeón de Chile.  

¿Estuviste presente en el desarrollo de la entrega de premios y en las cuecas? 

Si, estuve presente. 

¿En ese momento el señor Meza trato de participar o se produjo alguna cosa 

extraña o distinta a un proceso normal de entrega de premios? 

Era tanta la actividad que había en ese momento, que no me percaté que José 

Tomás haya tenido otra actitud. Había mucha gente. 

¿Específicamente donde te señalaron que había orinado? 

Al inicio de la zona de postura de la mano de atrás.  

¿Calcula que cantidad de espectadores había dentro de la medialuna y en las 

tribunas? 

 En la tribuna no sabría decirte, pero al interior de la medialuna por lo menos más 

200 personas. 

¿En la tribuna todavía había público? 

Sí, mucho público. 

¿En la pista había medios de comunicación? 

Muchos. Eran tantos los medios de comunicación que no se podía tener a todos 

en la pista y previo al cuarto toro se deja ingresar a todos los medios que tuvieran 

cámaras y al término del cuarto toro se deja ingresar a todos los periodistas que 

estaban en el túnel esperando. Había un total de 30 medios de comunicación, y 

podemos considerar que por cada medio iban dos personas, por lo menos había 

60 personas de medios de comunicación. 

Agregar que a lo mejor puede haber algún registro en alguna filmación.  

Lo peor que quienes me dijeron de lo sucedido fueron mujeres. Había muchas 

mujeres.  

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.  


